

Ressort: Auto/Motor

Peru: Mindestens 19 Tote bei Busunglück

Lima, 02.07.2013, 17:59 Uhr

GDN - Im Norden Perus hat sich am Montagvormittag (Ortszeit) ein Busunglück ereignet, bei dem mindestens 19 Menschen getötet und 16 weitere verletzt wurden. Der Bus war mit über 35 Personen besetzt und stürzte etwa 100 Meter eine Schlucht hinunter, wie örtliche Medien am Dienstag berichten.

Ein Defekt an den Bremsen könnte demnach für das Unglück verantwortlich sein. Die 16 Bus-Insassen, die bei dem Unfall verletzt wurden, kamen in ein Krankenhaus. In den vergangenen Monaten war es in Peru immer wieder zu schweren Bus-Unglücken gekommen: So starben bei einem Unglück im Juni 40 Bus-Insassen, Ende März kamen bei einem Unfall 26 Menschen ums Leben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16986/peru-mindestens-19-tote-bei-busunglueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com